

## COVID-19 SICHERHEITSMASSNAHMEN

Selbstverständlich werden auch im Kinderland **DACHBODEN ZAUBER** aufgrund von COVID-19 spezielle Vorkehrungen zur Sicherheit aller BesucherInnen und Angestellten getroffen. Alle MitarbeiterInnen wurden ausführlich geschult und sind mit den Maßnahmen vertraut.

Schon im Check-In-Bereich heißt es Abstand halten, daran erinnern eigene Bodenkleber. Für Eltern und Kinder stehen zudem Desinfektionsmittel-Spender bereit. Selbst die Kugelschreiber werden in regelmäßigen Abständen desinfiziert. Die wichtigste neue Maßnahme ist jedoch **das Messen der Körpertemperatur jedes Kindes vor dem Eintreten!** Wir bitten dafür um Verständnis.

Im Kinderland angelangt achten die Betreuer auf die Einhaltung des 1 Meter Abstandes. Alle Trinkbecher werden nach jedem Gebrauch sofort gründlich bei 60 Grad gereinigt. Auch die Toiletten und Sanitäranlagen werden in erhöhten Intervallen vom Reinigungsteam gesäubert.

Die geräumige Gesamtfläche des Dachboden Zaubers von rund 800 m<sup>2</sup> wird nun noch besser belüftet. Zusätzlich steht den jungen Gästen im Sommer die großzügige Terrasse zum Auslauf zur Verfügung.

Bei Kindergeburtstagspartys gelten strenge Vorgaben für die Gruppengröße und jedes Kind bekommt einen eigenen Platz im Partyraum mit Tisch-Namenskärtchen. Becher, Teller und Besteck werden dem jeweiligen Kind zugeordnet. Der Abstand kann auch in den Partyräumen eingehalten werden, und auch hier steht Desinfektionsmittel bereit. Leider muss derzeit auf Singen und Schreien verzichtet werden, daher wird „Happy Birthday“ wie bei den Bienen gesummt. Die Partybetreuerin kümmert sich während der gesamten Partydauer ganz speziell um die Geburtstagsgäste.

Im Fall einer Erkrankung eines Kindes im Kinderland werden selbstverständlich sofort die Eltern und die Behörden informiert. Durch die lückenlose Datenaufnahme aller eingeeckten Gäste ist eine direkte Verständigung aller betroffenen Kontakte möglich.